

Daniela Huber



Alleinerziehende haben den Spagat zwischen Familie und Beruf zu meistern. Wie dieser gelingt, weiss Daniela Huber, die bereits in mehreren sozialen Institutionen Betreuungsarbeit geleistet hat. Das Geheimrezept der

seit zwei Jahren in Wolfhalden wohnhaften Frau lautet Entlastung. Damit dies nicht eine leere Worthülse bleibt, hat die in St. Gallen aufgewachsene Daniela Huber zusammen mit ihrer Familie den Verein Herzzeit gegründet. Dieser bezweckt die Entlastung von Alleinerziehenden. Menschen, die sich für den Verein engagieren, schenken ehrenamtlich Zeit, Lebensmut und Lebensfreude. Die 54-Jährige selbst leistet wöchentlich einen halben Tag Unterstützung. So begleitete sie eine Frau, die an Multiple Sklerose leidet, mehrmals ins Hallenbad oder verbrachte Zeit mit einem demenzkranken Witwer. Um Kraft für weitere Geschenke dieser aussergewöhnlichen Art zu tanken, offerieren wir Daniela Huber eine Brodworscht!